

EDITORIAL

Au nom du Comité de la Société liégeoise de Musicologie, je me fais un plaisir de souhaiter à nos membres une bonne et heureuse année 1985.

Parmi les innombrables concerts et manifestations qui enrichiront cette "Année de la Musique", nous les prions de réserver une petite place dans leur calendrier pour les réunions de la SLgM. Ils en trouveront le détail ci-joint (p.2)

J'attire tout spécialement l'attention de tous nos membres sur le concert de fin avril destiné à commémorer le 75^e anniversaire de la création et de la première année d'activité de la Société liégeoise de Musicologie en 1909-1910. Des détails précis vous parviendront sous peu, mais dès à présent, veuillez prendre note de ce rendez-vous. Grâce à la gracieuse collaboration du groupe Art et Fac, je suis persuadé que chacun prendra grand plaisir et trouvera beaucoup d'intérêt à participer à cet événement.

Car c'en est un ! A travers vents et marées, guerres et crises, la SLgM. a toujours trouvé quelques enthousiastes pour renflouer la barque et entreprendre de nouveaux voyages à travers le passé musical liégeois. Certes, ce ne fut pas toujours facile; il faut beaucoup de foi et de persévérance pour "étudier et faire connaître la musique liégeoise ancienne".

Mais voilà que, petit à petit, l'idée fait son chemin. Avec le concours de tous ses membres, à qui plus que jamais nous demandons de jouer le rôle de propagandistes, des jeunes musicologues que nous sommes heureux d'accueillir à notre tribune, avec celui des aînés qui nous témoignent leur sympathie agissante, nous sommes persuadés que nous pouvons encore progresser.

Bonne et heureuse année à tous et longue vie à la Société liégeoise de Musicologie.

José QUITIN

Président de la SLgM.